

## **Aufruf zur Beteiligung am Clean-Up-Day (nationaler GÜseltag) am 14. September 2024**

Viele Kolpingmitglieder werden sich noch an die Zeit zurück erinnern, als jedes Jahr von fast jeder Kolpingsfamilie Altkleidersammlungen durchgeführt wurden. Mann und Frau gingen von Haus zu Haus und es wurden riesige Mengen von Altkleidern gesammelt. Das Ergebnis durfte sich sehen lassen. Nicht nur in finanzieller Hinsicht lohnte sich dieses Engagement. Die Aktion war fester Bestandteil im Jahresprogramm, gab der Gemeinschaft ein Ziel und förderte den Bekanntheitsgrad. Sie war aber auch Ausdruck einer hohen Verantwortung gegenüber Umwelt, Mensch und Gesellschaft. Mit der Einführung des Sammelcontainers hatte die Kolpingsfamilie dann zwar weiterhin sichere, finanzielle Erträge, was aber weg fiel, war die Aktion, ein gemeinsames Erlebnis und Ziel. Genau diese Punkte sind aber lebenswichtige und schwer zu ersetzende Faktoren für die Identität eines Vereins. Die Beteiligung am Clean-Up-Day wäre eine gute Gelegenheit, um an den Spirit vergangener Tage anzusetzen. Damals wie heute geht es um die oft zitierte Verantwortung gegenüber Umwelt, Mensch und Gesellschaft. Auch wenn der wirtschaftliche Nutzen unerheblich ist, so dürfte die gemeinsame Aktion ihre Ziele sicherlich nicht verfehlen. Dazu braucht es die Bereitschaft und den Willen der Kolpingsfamilien. Informationen zum Clean-Up-Day stehen auf dem folgenden Link zur Verfügung:

